

Dank des Zentralkomitees für die Glückwünsche zum 40. Jahrestag der Gründung der SED

Dem Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands sind aus Anlaß des 40. Jahrestages der Gründung der SED zahlreiche Grußschreiben und Telegramme von kommunistischen und Arbeiterparteien zugegangen.

Darin wird die Vereinigung von KPD und SPD vor vier Jahrzehnten als ein bedeutendes historisches Ereignis in der Geschichte der revolutionären deutschen Arbeiterbewegung gewürdigt und als eine grundlegende Voraussetzung für den Aufbau des ersten Staates der Arbeiter und Bauern auf deutschem Boden, für die sozialistische Umgestaltung der Gesellschaft bezeichnet.

Bruderparteien verschiedener Kontinente heben besonders hervor, daß die Deutsche Demokratische Republik sich dank dem Wirken der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands - der führenden und richtungweisenden Kraft der Gesellschaft - in schöpferischer Anwendung der marxistisch-leninistischen Theorie auf die konkreten Bedingungen ihres Landes, gestützt auf die Schaffenskraft und die unversiegbare Energie der Werktätigen, auf den Bruderbund mit der Sowjetunion und den anderen Staaten der sozialistischen Gemeinschaft, in einen modernen, hochentwickelten sozialistischen Staat verwandelt hat.

Die Parteien bringen ihre hohe Wertschätzung für den Beitrag der SED zur Stärkung der sozialistischen Staatengemeinschaft, für ihre konstruktive, auf die Verteidigung des Friedens und der Sicherheit in Europa und in der Welt gerichtete Politik zum Ausdruck. Sie verbinden ihre Grüße mit dem Wunsch, daß die SED bei der Verwirklichung der Beschlüsse ihres eben zu Ende gegangenen XI. Parteitages, bei der weiteren Gestaltung der entwickelten sozialistischen Gesellschaft weitere große Erfolge erringt.

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands dankt für diese Grüße und Glückwünsche und betont seine Entschlossenheit, auch künftig alles zu tun für die Stärkung unseres sozialistischen Staates, für Frieden und Abrüstung, für die weitere Festigung der auf den Prinzipien des Marxismus-Leninismus und des proletarischen Internationalismus beruhenden Beziehungen der Freundschaft, Zusammenarbeit und Solidarität mit den kommunistischen und Arbeiterparteien.

Berlin, den 26. April 1986